



CONSEJO JUDICIAL CIUDADANO DEBE ENVIAR TERNA

## Rechazan ratificación de Godoy

La fiscal general de la CDMX presentará hoy su último informe de labores, en el último día de su encargo

POR GEORGINA OLSON

En medio de acusaciones entre Morena y la oposición, el pleno del Congreso de la Ciudad de México no aprobó la ratificación de la fiscal local, Ernestina Godoy.

Aunque Morena y sus aliados, así como dos legisladoras priistas, juntaron 41 votos a favor de que la fiscal

### VOTOS

Morena y sus aliados no alcanzaron la mayoría calificada.

**41**

a favor

**25**

en contra

se mantuviera cuatro años más en el cargo, no alcanzaron los 44 que necesitaban para lograr su objetivo, por lo que, ahora, el Consejo Judicial Ciudadano debe emitir

una nueva convocatoria para elegir al titular de la Fiscalía.

De acuerdo con lo establecido en la ley, el Consejo debe proponer una terna de candidatos y enviarla al jefe de Gobierno, Martí Batres, quien tiene la opción de elegir a uno de los integrantes de la propuesta o turnar ésta al Congreso local, para que la Comisión de Administración y Procuración de Justicia la analice y proponga al perfil idóneo.

Godoy, en su último día en el cargo, presentará hoy su último informe de labores.

COMUNIDAD | PÁGINA 14



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EXCELSIOR**

PP-14

09/01/2024

LEGISLATIVO

**FISCAL DE LA CDMX**

**GODOY**

**NO FUE**

**RATIFICADA**

**MORENA Y SUS ALIADOS SE QUEDARON A TRES VOTOS,**  
a pesar de que dos diputadas del  
PRI se sumaron a ellos; ambas  
serán expulsadas de ese partido



POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com.mx*

El pleno del Congreso de la Ciudad de México rechazó la ratificación de la fiscal local, Ernestina Godoy. La decisión, con 41 votos a favor de que estuviera cuatro años más en el cargo y 25 en contra se dio después de una guerra de acusaciones entre Morena y la oposición.

La priista Tania Larios acusó al gobierno local de "terrorismo judicial" y la morenista Martha Ávila, a la oposición de no querer ratificar a Godoy porque no quieren perder "la impunidad de la que han gozado".

Morena y sus aliados necesitaban 44 votos para conseguir su objetivo y aunque sumaron de última hora dos del PRI, no les alcanzó.

El coordinador de esa bancada, Ernesto Alarcón, afirmó que todos los priistas votarían en contra de la ratificación, pero las diputadas Mónica Fernández y Wesley Chantal Jiménez, suplente de la diputada local Silvia Sánchez Barrios, votaron a favor.

En consecuencia, Alarcón dijo en entrevista que Fernández ya no es parte de la bancada y después, en redes sociales, Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, anunció que se procesaría la expulsión tanto de Fernández como de Jiménez.

El coordinador de la bancada del PAN, Federico Döring, calificó esos votos como una "traición y una decepción".

Momentos antes de la votación, la priista Tania Larios habló en tribuna de las presiones que, dijo, ha sufrido la oposición en los últimos meses.

"Los embates autoritarios que estamos viviendo son fraguados desde Morena como partido y como gobierno en el poder, por ello condeno enérgicamente cada acto de intimidación, de violencia, de acoso y cada amenaza", dijo.

"Porque Gaby (Salido, del PAN), Silvia (Sánchez Barrios, del PRI), nuestra diputada Guadalupe

(Barrón, del PRI), nuestra diputada Luisa (Gutiérrez, del PAN) han sido víctimas y muchos más que no lo dicen.

"¡Todos hemos sido víctimas de este terrorismo judicial! Levante la mano cada uno que dignamente está aguantando la batalla, que ha sido violentado, intimidado, acosado". Al terminar esa frase, 15 legisladores de oposición levantaron la mano.

El 16 de noviembre del año pasado, a Sánchez Barrios se le preguntó si la habían presionado para votar a favor de Godoy, a lo que respondió:

"Por supuesto que me han tratado de hacer manita de puerco, bueno, no manita de puerto, la verdad es que con un cuchillo aquí", dijo señalando la garganta.

"Sí tememos que regresen a mi mamá (Alejandra Sánchez Barrios, líder de ambulantes) a la cárcel".



En contraste, la diputada de Morena Guadalupe Chávez argumentó ayer en el pleno que los diputados de oposición se negaron a votar a favor de la ratificación porque buscaban impunidad.

Eufórica, Chávez gritó desde tribuna: "Puede o no ser ratificada (Godoy), pero, ¡sépanlo todos!, en esta ciudad de derechos hay justicia: puede estar Ernestina Godoy o no, pero ustedes, todos los que tienen una cuenta con la justicia, la van a pagar. Muy pronto los vamos a ver donde deben estar; no en sus curules, ¡en la cárcel!".

La coordinadora de la bancada de Morena, Martha Ávila, dedicó todo su

discurso en argumentar que la oposición votaría en contra, pues "pretenden ocultar lo inocultable, que es la defensa del privilegio de la impunidad. Se victimizan y acusan represión inexistente".

Acto seguido y casi a gritos, la morenista le dijo a los diputados de la oposición: "Con Godoy se acabó la impunidad y por eso los intereses político-delincuenciales se oponen rabiosamente a su ratificación. Del otro lado (del pleno) está el partido del cártel inmobiliario y el partido de la trata de personas obsesionados con impedir a cualquier precio la ratificación de la fiscal".

## EL DATO

## Último informe

Luego de no ser ratificada, Ernestina Godoy anunció que hoy, en su último día en el cargo, rendirá también su último informe de labores con el "altar a la Patria de fondo".



Los embates autoritarios que estamos viviendo son fraguados desde Morena como partido y como gobierno en el poder".

**TANIA LARIOS**  
DIPUTADA DEL PRI



En esta ciudad de derechos hay justicia: puede estar Ernestina Godoy o no, pero ustedes, todos los que tienen una cuenta con la justicia, la van a pagar".

**GUADALUPE CHÁVEZ**  
DIPUTADA DE MORENA



Los diputados de oposición celebraron con aplausos que no se diera la ratificación.